

Nr. 52.

Den 28. December 1792

Münchener oder Schuifürstlich=

Blaßt Sächsisch=

Vogtländischen Cregz. Stadt Plauen.

Meinter Jahrgang.

Viertes Vierteljahr.

Württemberg.

Was seit dem Rückzug der Österreicher immer weitere Vordringen der Franzosen erzeugt große Besorgnisse. Mainz ist fast ganz eingeschlossen und auf eine am 25ten December daselbst beim Gouvernement angelangte Etappette wird nun wieder mit aller Ehaigkeit eingepackt und viele vornehme Personen sind schon mit ihren besten Effekten abgereist. Doch versichert man mit Gewissheit daß die Franzosen nicht die Absicht hätten, Mainz zu behalten, sondern nur das linke Rheinufer so lange zu sequestriren, bis eine Summe von 40 bis 60 Mill Livres bezahlt wäre. Auch verschiedene Darmstadtische Orte haben die Franzosen bereits besetzt und sollen nun auch gegen Darmstadt selbst vorrücken, und bei Hessenkassel um freien Durchzug angehalten haben.

Die französischen Gesandten zu Kastadt sollen die Instruktionen der teutschen Abge-

ordneten nicht hinlänglich und ausgedehnt genug gesunden haben, und auf Einholung anderer Instruktionen bestehen, da die jähigen alle auf Erhaltung der Reichsintegrität laufen. Die neuesten Nachrichten aus Kastadt haben daher zu Regensburg eine außerordentliche Reichsversammlung veranlaßt. Auch sagt man, daß die Franzosen schon den 15ten fünfzig Monats die Feindseligkeiten wieder anfangen wollten, wenn bis dahin ihre Friedensvorschläge nicht angenommen wären.

Italien.

Ohnerachtet der Papst die cisanalpinische Republik anerkannt hat: so ist es doch über einige Besitznahmungen zwischen beiden zu Feindseligkeiten gekommen, und die Cisalpiner haben bereits die päpstliche Festung St Leo mit ihrem Gebiete erobert, von da stiegen sie nach Urbino, und so könnte bald der ganze Kirchenstaat von dieser neuen Republik verschlungen seyn.

In

X

3